



CIHEAM: preparación de la Cumbre de Ministros de Agricultura

Túnez será el país del CIHEAM que acogerá la doceava Cumbre de Ministros de Agricultura que se celebrará los días 4 y 5 de noviembre del presente año.

 **HORIZONTAL** | CUMBRES Y CONGRESOS

 **OOII** | CIHEAM

06.06.2019

Los jóvenes y las mujeres, de las zonas rurales, agrícolas y costeras de los 13 países integrados en la actualidad son las prioridades a las cuales dedicará su atención preferente la próxima Cumbre de Ministros de Agricultura del CIHEAM. La Secretaría General ya ha distribuido a todos los Ministros la Convocatoria oficial firmada por el Ministro de Agricultura, de los Recursos Hidráulicos y de la Pesca de Túnez, por un lado, y por otro, la carta lleva la firma del Presidente del CIHEAM. Ambos son los responsables de la Cumbre de Ministros de Agricultura, a celebrar en Túnez.

La Ministerial del CIHEAM está constituida por los 13 Ministros de Agricultura de los países pertenecientes al CIHEAM. La Cumbre de Ministros de Agricultura fue establecida en el año 1999 celebrándose la primera en la capital de Italia, en Roma. Durante la misma el país anfitrión, en coordinación en el CIHEAM, establece unos primeros textos que se exponen en la Cumbre, señalando los objetivos a los cuales se piensa dedicar el tiempo de la Cumbre, que suele durar no más de día y medio. Con las aportaciones e intervenciones de los Ministros de los países pertenecientes al CIHEAM, se elaboran unas conclusiones que se someten a la aprobación en plenario de todos los Ministros y que constituirán las prioridades de trabajo del CIHEAM y de sus cuatro Institutos Agronómicos Mediterráneos. (II.AA.MM.).

La última Cumbre de Ministros de Agricultura se celebró en la capital de Albania (Tirana) el 23 de septiembre del año 2016 y a la misma asistió el Subsecretario del Ministerio de Agricultura, D. Jaime Haddad y el Delegado de España en el CIHEAM.

Las Cumbres suelen celebrarse con una periodicidad de dos años, aunque en ocasiones, por problemas del país organizador, su celebración suele tener lugar con un mayor espaciamiento temporal, en torno a los tres años. Después de Túnez sólo queda Portugal, para finalizar la ronda de países del CIHEAM que han celebrado en su territorio la citada Cumbre de Ministros de Agricultura.

El tema central de la próxima Cumbre de Ministros de Agricultura a celebrar en Túnez, será el emprendimiento de los jóvenes y las mujeres de las zonas rurales, agrícolas y costeras para que actúen como auténtica palanca para conseguir el desarrollo de las zonas de actuación del CIHEAM a través de sus cuatro II.AA.MM emplazados en Zaragoza (España), Montpellier (Francia), Bari (Italia) y Chania en Grecia, en la Isla de Creta.

Los trabajos conjuntos preparatorios de la Cumbre de Ministros de Agricultura se iniciaron formalmente a finales de abril con la visita a Túnez del Presidente y del Secretario General del CIHEAM. Por parte de Túnez estuvieron presentes en la reunión preparatoria, el Ministro de Agricultura, de los Recursos Hidráulicos y de la Pesca de la República de Túnez y el Delegado de éste país.



Reunión Túnez.
Fuente: web CIHEAM